

Telesure : partenariat technologique avec Barkene

Le télésurveilleur spécialisé dans l'hébergement de raccordements appartenant à des installateurs lance une politique de partenariats, dont le premier a été noué avec La Francilienne de Télésurveillance (LFT), filiale du groupe Barkene, annonce Franck Lebled, PDG de Telesure, au cours d'un entretien exclusif accordé à En Toute Sécurité.

« Notre PC de type Apsad P3 est passé P5 en s'appuyant sur l'accord conclu avec LFT que nous avons aidé à devenir P5. Telesure est d'ailleurs un exemple unique en France de l'obtention de cet agrément sans être titulaire d'un deuxième PC », affirme le dirigeant.

L'accord porte sur l'accès pour LFT à la technologie IP de Telesure et le partage par les deux partenaires des dépenses occasionnées pour cette migration, soit un montant supérieur à 0,3 M€ pour les logiciels, infrastructures informatiques et télécom. LFT, dont l'essentiel de la technologie était jusqu'à présent basée



De gauche à droite : Thierry Raynard, directeur de LFT, Patrick Lanzafame, président de GPMSE et Franck Lebled, PDG de Telesure.

sur le réseau traditionnel RTC, gère 2 000 raccordements.

« Nous nous engageons à ne pas solliciter les clients finaux des télésurveilleurs et ne faisons pas d'installation de systèmes, si bien que nous ne sommes pas concurrents d'un

télésurveilleur classique. Notre proposition de partenariat s'adresse aux télésurveilleurs P3 n'ayant qu'un seul PC et souhaitant en disposer d'un second pour devenir P5 avec des dépenses moindres. Réaliser seul cette migration représente une barrière à l'entrée pour des petites structures », explique Franck Lebled.

S'appuyant sur l'accord avec LFT, Telesure ambitionne de nouer un ou plusieurs partenariats de ce type cette année totalisant 2 000 raccordements. Franck Lebled souligne qu'en 2025 les grands comptes et sites sensibles devront travailler avec un télésurveilleur de type P5.

Telesure gère en sous-traitance un parc total de 30 000 raccordements provenant de 300 installateurs dont le nombre de raccordements est compris entre vingt et mille. Il est réparti entre 70% de raccordements avec des utilisateurs professionnels et 30% de particuliers.

Rentable, la société a généré un CA de 3,2 M€ en 2023. ■

Seccom Consulting : partenariat avec le suédois Safe Asset

Le cabinet spécialisé dans la gestion des risques et la conformité RGPD a signé un partenariat exclusif pour la France et les pays francophones avec la société de certification suédoise Safe Asset Group, annonce Patrick de la Guéronnière, son dirigeant, au cours d'un entretien accordé à En Toute Sécurité.

« La certification de Safe Asset, validée par l'organisation européenne RICS, assure qu'un site est sûr et que l'organisation nécessaire a été mise en place », ajoute-t-il. Destinée aux établissements recevant du public, elle comprend notamment la certification pour les questions de sécurité incendie, une situation de crise ou sanitaire. Créé par un ancien cadre d'Ikea, Safe Asset Group est déjà bien implanté en Scandinavie et cherchait à s'étendre en Europe. Après avoir signé un partenariat en Allemagne, il commence à prospecter l'Asie et le Canada. Son CA est d'environ 1,5 M€.

Seccom Consulting espère que ce partenariat pourra générer 20% de son activité totale. La société



Patrick de la Guéronnière : « Pour nous, 2024 est l'année du vrai décollage ».

prépare le lancement d'une offre de cybersécurité pour les TPE et PME dans les prochaines semaines.

« Avec des audits désormais réalisés en nombre, nous mettons en place des outils pour industrialiser nos prestations », souligne Patrick de la Guéronnière. Créé début 2020 (voir ETS n°694), Seccom Consulting

a connu une accélération de sa croissance : le CA est ainsi passé de 60 000€ en 2022 à 0,19 M€ l'année dernière et vise 0,39 M€ en 2024, considérée comme « l'année du vrai décollage ». Rentable, Seccom Consulting emploie désormais quatre personnes. Ses clients sont des enseignes de distribution, des centres commerciaux, des collectivités locales, des établissements publics et des PME.

Patrick de la Guéronnière dispose d'une expérience de près de trente ans dans le monde de la distribution : il a notamment été directeur prévention des risques à la Fnac en 2004 puis au même poste chez Ikea en 2013 (voir ETS n°534) avant de devenir directeur sécurité des centres commerciaux Ikea jusque début 2020 (voir ETS n°632). Parallèlement, il a été président de l'Agora des directeurs sécurité de 2010 à 2012 (voir ETS n°482 et 527) puis de 2014 à 2016 et réélu à cette date (voir ETS n°571 et 617). ■